

Homework for Level Three

Date due: 18/02/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/02/18

اللغة العربية (Arabic language)

- مراجعة موضوع تصريف الفعل المضارع المفرد مع ضمير المتكلم (أنا) مع تمارين خارجية معدة من قبل المعلمة داخل الفصل لترسيخ إستيعاب وفهم الدرس.
- مراجعة نص (أكلُ وأشربُ) مع التعبير الشفهي على ص 53 من كتابي 3 ، بهدف تطوير قابلية الطالب على التعبير والحوار .
- حل التمارين الملصقة في دفتر الواجب البيتي.

- Revise the subject of “conjugation of the present tense verb” with the first-person pronoun (أنا) on P. 20 in My Book 3 with External exercises prepared by the teacher in the classroom to consolidate comprehension and understanding of the lesson.
- Review the subject of (I Eat & Drink) on P.53 in My Book 3 With the aim of developing a student capable of expression and dialogue.
- Do the Exercises attached in your homework book.

التمرين الأول: كتابة العبارات التالية في دفتر الواجب البيتي 5 مرات لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the terms below in your homework book, 5 times in preparation for the spelling activity in the classroom.

أنا أَفْرَأُ - أنا أَكْتُبُ - أنا أَرْسُمُ - نَحْنُ نَفْهَمُ - نَحْنُ نُفَكِّرُ - نَحْنُ نُشَاهِدُ

التمرين الثاني: إملاء الفراغات في الجمل أدناه بأحد ضمائر المتكلم (أنا) أو (نحن).

Exercise 2: Fill in the blanks in the following sentences with either pronoun (I) or (We).

أَرْسُمُ إِبْرِيْقَ مَاءٍ. ----- •

نُحِبُّ الْوَرُودَ. ----- •

أَشَاهِدُ النُّجُومَ وَالْقَمَرَ فِي السَّمَاءِ. ----- •

أَسْمَعُ كَلَامَ مُعَلِّمَتِي. ----- •

نَلْعَبُ كُرَةَ الْقَدَمِ. ----- •

التمرين الثالث:

رتبوا الكلمات في الجدول أدناه بالشكل المناسب لتكوين جملة مفيدة كما في المثال أدناه:

Exercise 3:

Rearrange the following words to make a meaningful sentence as shown in the example :-

مثال (Example) الحيوانات - أحب - أنا ← أنا أحب الحيوانات .

	الجزر - أنا - أكلُ.
	أخاف - أنا - من - الأسد
	أسافرُ - مع - أبي - أنا
	إلى - المدرسة - أنا - أذهبُ
	أنا - الحليبَ - أشربُ - الساخن
	نَحْنُ - طعام - نَأْكُلُ - صِجِّي
	نَأْكُلُ - نَحْنُ - اللذيذَ - الكعكُ
	نَسْمَعُ - المعلمة - نَحْنُ - شرح